

Wenn der Computer zum Tatort wird

Marcel Jordan erstellt als IT-Forensiker unter anderem Gutachten für Gerichte

ALTENGRONAU

Als EDV-Sachverständiger, der als Spezialist für IT-Forensik zum Beispiel gelöschte Daten mit einem Softwarepool und entsprechender Hardware wiederherstellen kann, ist der gebürtige Oberzeller Marcel Jordan wohl ein Unikat im gesamten Main-Kinzig-Kreis.

Von unserem Mitarbeiter
STEFFEN VETTER

Eigentlich ist der 28-jährige Marcel Jordan, der in Altengronau wohnt, Fachinformatiker und Abteilungsleiter Technik eines mittelständischen EDV-Systemhauses. „Doch seit 2008 bin ich nebenberuflich selbstständig“, erzählt der 28-Jährige. Zusammen mit seinen drei freien Mitarbeitern berät er mittelständische Unterneh-

BETRIEBE DER REGION

men und Privatpersonen. Desweiteren steht er als M-Net-Vertriebspartner in der Region beim Breitband zur Verfügung.

Zusätzlich hat sich Jordan als EDV-Sachverständiger und IT-Forensiker weitergebildet und zertifiziert. Dem vorausgegangen war eine Prüfung zum „EDV-Sachverständigen für Systeme und Anwendungen



KONTAKT

EDV-Sachverständigen- und Forensikbüro Jordan und EDV & IT Professional Marcel Jordan, Honigrückweg 6, Sinntal-Altengronau, Telefon (0 66 65) 9 00 72 45.

MAIL info@edvundit.com

MAIL info@edv-sachverstaendiger-mkk.de

WEB edv-sachverstaendiger-mkk.de

WEB edvundit.com

Eigentlich sei er Sachverständiger. Gebe es aber eine Beweisvorlage, so werde er zum Gutachter. Im Normalfall reiche dann sein schriftliches Gutachten, bei einem Strafverfahren kann es hingegen auch mal sein, das er vor Gericht aussagen muss, erläutert er. Bei einem Zivilverfahren reiche die Resultatabgabe, er könne aber als Zeuge geladen werden.

Ein Fall, der Jordan gut in Erinnerung geblieben ist, weil er ganz nach seinem Geschmack war, handelt von einem Polier eines größeren mittelständischen Bauunternehmens. „Dieser wollte alle Daten zu einem Bauprojekt auf seinen USB-Stick überspielen, damit er montags mit dem Laptop alles auf der großen Baustelle op-

der Informationsverarbeitung“ der Deutschen Sachverständigen Gesellschaft mbH.

„Jetzt bin ich EDV-Sachverständiger, der spezialisiert auf IT-Forensik ist“, erklärt der gebürtige Oberzeller. „Mit einem speziellen Softwarepool und entsprechender Hardware kann ich verloren geglaubte oder gelöschte Daten vergleichsweise leicht und schnell aus dem Datennirwana zu-

Ein Spezialist in seinem Fach: IT-Forensiker Marcel Jordan.

Foto: Steffen Vetter

rückholen.“ Mit diesem Aufgabenschwerpunkt hat er derzeit ein Alleinstellungsmerkmal im Main-Kinzig-Kreis inne.

Der Schwerpunkt des Unternehmens wird künftig stärker auf der Erstellung von Gutachten und gutachterlichen Stel-

lungnahmen für Privatpersonen, Gerichte, Staatsanwaltschaften und Unternehmen liegen. „Diese sind ganz unterschiedlich“, erklärt der IT-Forensiker. „Es können Computer und Telefone von Privatpersonen und Behörden sein, die

hinsichtlich Kreditkartenbetruges oder pornografischen Materials begutachtet werden.“ Hierzu gehören unter anderem auch unangenehme Aufgaben wie die Hilfe beim Aufdecken von Straftaten im IT-Umfeld.

les auf der großen Baustelle optimal steuern kann“, erinnert sich Jordan. „Doch dann gab es diese eine dumme Ablenkung – und plötzlich waren alle Daten komplett gelöscht.“ Die Verantwortlichen im Unternehmen wussten, dass es keine Sicherungskopien gab und hohe Strafzahlungen anstünden, wenn nicht ganz schnell ein Wunder passiert. „Da war dann mein Einsatz gefragt“, schmunzelt Marcel Jordan.